

Lewat Buka Bersama TNI-Polri di Jambi Perlihatkan Harmoni

solmi - JAMBI.INDONESIASATU.ID

Mar 22, 2025 - 20:37



JAMBI –Sinergitas Polri dan TNI dalam menjaga keamanan ketertiban masyarakat di Kota Jambi, tetap solid, tidak tergoyahkan. Fakta itu terlihat dari harmoninya silaturahmi ratusan personel TNI-Polri yang meramaikan acara Bukber (Buka Bersama) TNI-Polri yang digelar di Lapangan Hijau Markas Kepolisian Resort Kota (Mapolresta) Jambi, Sabtu petang (22/3).

Bercampur duduk di puluhan meja bundar yang tersedia, ratusan personel

Polresta Jambi dan prajurit dari sejumlah institusi TNI, Sabtu petang itu berkomunikasi dengan akrab dan ditingkahi tawa-canda.

Pemandangan itu antara lain terlihat di meja bundar yang ditempati Kapolresta Jambi Komisaris Besar Boy Sutan Binanga Siregar. Boy saat itu berkomunikasi akrab dengan Kasdim 0415 Jambi Letkol Kav Muslim Rahim Tompo, Dandempom Letkol Cpm Sundoro dan beberapa pemangku institusi TNI lainnya.

Terlihat juga hadir pada acara bukber tersebut, antara lain Wakapolresta Jambi AKB Nurhadiansyah, Wadan Yonif Kapten Inf Darwis Siburian, Wadenpom Mayor Cpm Syarial. Juga tampak ada Komandan Pos TNI AL Talang Duku, para PJU dan puluhan personel Polresta Jambi.



Komunikasi disertai candaan ringan itu baru berhenti ketika rangkaian acara Bukber dimulai dengan lantunan lagu Hadrah. Usai itu Kapolresta Boy Sutan Binanga Siregar selaku tuan rumah didaulat pembawa acara untuk tampil ke depan.

Usai menyapa hormat personel Polri dan TNI yang hadir, Boy menjelaskan kegiatan bertajuk "Dengan Hikmah Ramadan Kita Tingkatkan Solidaritas dan Sinergitas untuk Indonesia" bertujuan untuk memperkuat harmoni TNI-Polri yang sudah terjalin selama ini.

"Solidnya sinergitas ini, diharapkan organisasi TNI dan Polri semakin dipercaya dan dicintai masyarakat Jambi, maupun Indonesia secara umum," kata Boy.

Sebelum menikmati beragam takjil dan nasi kotak untuk berbuka, ratusan personel TNI-Polri lebih dulu mendengarkan kultum dari Al Ustadz Panca Saputra, yang bertema pentingnya kebersamaan, persatuan dan kesatuan untuk mengawal pembangunan negeri berjalan aman dan sejahtera.(Sp)